

Wir neigen dazu, anthropozentrisch zu sein, also dass der Mensch im Mittelpunkt steht und sich alles um den Menschen drehen soll. Der grösste Fehler der Menschheit. Das Universum ist viel grösser als der Planet Erde. Die Sonne ist einer von 200 - 400 Milliarden Sternen allein in unserer Galaxie. Es gibt schätzungsweise zwei Billionen Galaxien im Universum.

Es gibt sieben Millionen Arten von Pflanzen und Tieren auf dem Planeten. Wir sehen die Aufschlüsselung in einer Reihe von taxonomischen Gruppen: 1,05 Millionen Insekten; über 11'000 Vögel; über 11'000 Reptilien; und über 6'000 Säugetiere. Es gibt 400'000 bekannte Pflanzenarten.

Es gibt eine unendliche Vielfalt an Formen und Grössen. Alle haben eine Schönheit und Würde, die einzigartig ist. Alle sind mit einer Intelligenz durchdrungen, die weitaus komplizierter ist als eine Schweizer Uhr. **Diese Intelligenz ist Gott. Der Schöpfer.**

Die geldgierigen Menschen haben Gott aus dem öffentlichen Diskurs verbannt, weil Gott Konkurrenz ist. Sie lehrten uns, dass Gott tot sei. Sie förderten den Existentialismus. Sie sind Lügner und Betrüger. Wir «normalen» Menschen glaub(t)en ihnen.

Gott ist Liebe. Gott ist Vollkommenheit. Gott ist Natur, Gott ist in uns, auch in Tieren und Pflanzen, Gott ist eine Dimension, in der geistliche Ideale wie Schönheit, Wahrheit und Gerechtigkeit selbstverständlich sind. Gott ist viel grösser als alle Wahnsinnigen auf dieser Welt.

Einfach mal wieder etwas zum NACHdenken.